

Grupo estadounidense Blondie actúa hoy y mañana en teatro de La Habana



La Habana, 15 mar (RHC) La banda estadounidense de rock Blondie debuta hoy en Cuba, ocasión esperada durante años por miles de seguidores de la legendaria formación.

El recital será el primero de los dos que ofrecerá la agrupación en el teatro Mella de esta ciudad, donde interpretarán un variado repertorio que incluye clásicos de su discografía y temas de su más reciente álbum de estudio titulado Pollinator, informa Prensa latina.

Durante la presentación, la alineación, liderada por Deborah Harry, compartirá escena con los artistas locales David Torrens y Síntesis, este último grupo de rock afrocubano tendrá a su cargo la apertura del concierto y para el cierre hará dueto con Blondie.

Según declaró la formación en las redes sociales, desde hace tiempo desean cantar en Cuba y compartir escenario con sus músicos.

En sus más de cuatro décadas de historia musical, el conjunto integrado además por Christopher Stein

(guitarra), Leigh Foxx (bajo), Matt Katz-Bohen (teclados y sintetizadores) y Tommy Kessler (guitarra), cuenta con 11 álbumes de estudio y supera los 40 millones de discos vendidos en el mundo.

Creado en 1974, Blondie es uno de los pilares del surgimiento del new wave (nueva ola) y el punk rock en Estados Unidos y forma parte del Salón de la Fama del rock and roll desde 2006.

(Prensa latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/185891-grupo-estadounidense-blondie-actua-hoy-y-manana-en-teatro-de-la-habana>



Radio Habana Cuba